

Ciudad Real

“ El portavoz del GPP en las Cortes, Francisco Cañizares: “Será un presupuesto de relanzamiento de las políticas de crecimiento y estará aún más comprometido con los servicios sociales básicos”

Presupuestos Generales de Castilla-La Mancha

Según Cañizares, en dicho Presupuesto se incluirá también la reducción de la aportación de la Junta de Comunidades a las Cortes Regionales de CLM, ya que existe el compromiso de que, a principios de año, los parlamentarios no cobren sueldo por su actividad y que se produzca una reducción sustancial de las cantidades que recibe la Asamblea. El portavoz popular espera que el Partido Socialista reconsidere su posición “porque sería lamentable” que presentaran enmiendas para incrementar las cantidades correspondientes a la Asamblea Regional y mantenerse los sueldos. No obstante, ha recordado que “cosas más terribles hemos visto en CLM cuando, con total desprecio a las dificultades de los ciudadanos en tiempos de crisis, se gastaban cientos de miles de euros en regalos y actividades totalmente prescindibles”.



Francisco Cañizares

Manzanares

“ El PP local celebra una asamblea informativa para acercar a sus afiliados y simpatizantes la actualidad de las últimas acciones acometidas por el partido, así como distintas cuestiones del Gobierno municipal



Afiliados y simpatizantes en la reunión

Se destacó el ahorro de más de siete millones de euros en el presupuesto municipal 2012 y se compartió con los afiliados los proyectos estrella que desde el Gobierno local popular se quieren acometer, como son la ampliación del polígono industrial, las construcciones de una residencia de mayores de cien plazas y del nuevo colegio Divina Pastora y el arreglo de las acometidas que distribuyen el agua y que vienen perdiendo el 30% de líquido con el consiguiente perjuicio para los cimientos de las edificaciones.

Puertollano

“El presidente provincial Carlos Cotillas destaca que Puertollano debe convertirse en algo “muy distinto” a lo que es con el Partido Socialista

Reunión del Comité de Dirección

El PP ha celebrado por primera vez su Comité de Dirección en Puertollano para conocer de primera mano la problemática que se vive en el municipio y trabajar junto con el Grupo Municipal Popular para solucionar dichos problemas, una solución que pasa, según el presidente provincial “por hacer las cosas de forma distinta a como se han hecho hasta ahora”. Cotillas ha destacado que el PP de Puertollano siempre ha sido un partido “absolutamente comprometido con los problemas de sus vecinos” y que fruto de ese compromiso, se ha reunido con Encasur, con Silicio y ayer mismo con Solaria para implicarse en la resolución de los conflictos. El presidente provincial ha arremetido así contra la gestión realizada por el Gobierno socialista, al que acusa de haber llevado al Ayuntamiento a “cotas de endeudamiento mayúsculas”, y contra Joaquín Hermoso, al que ha criticado “por subvencionar y luego amenazar”. Carlos Cotillas ha apuntado que la solución a los problemas que padece Puertollano pasa por algo distinto a lo que se ha hecho en los últimos años, como, por ejemplo, “por una mayor diversificación de la economía, por sanear las cuentas de las administraciones, por atajar el déficit, destinar dinero público a la creación de empleo, estar al lado de los trabajadores y eliminar trabas burocráticas para la creación de empresas”.



Reunión del Comité de Dirección